



## Le Mot de l'équipe municipale

### LA SANTE, UN ENJEU ESSENTIEL POUR NOTRE TERRITOIRE !

A saint Izaire comme dans le sud Aveyron, l'offre médicale et paramédicale, ainsi que l'accès aux soins constituent une préoccupation quotidienne pour tous les habitants,

Si la création d'un « hôpital commun du Sud Aveyron », mieux équipé et plus attractif, prévu à Saint Georges de Luzençon, a été acté et officialisé depuis maintenant plusieurs mois ; diverses questions restent cependant très sensibles : quel sera finalement le projet médical de cet hôpital et la réalité de son équipement ? Que restera-t'il sur l'antenne de Saint Affrique pour assurer une offre médicale de proximité ? Comment sera gérée la période de transition pour garantir une offre de soins de qualité ?

Notre communauté de communes a pris sa responsabilité en se positionnant clairement sur ces questions en direction de l'hôpital, de l'Etat et de l'ARS. Tenant compte de la spécificité de notre territoire et l'état de l'offre de santé, nous considérons qu'il serait inacceptable que les services de l'hôpital de Saint Affrique constituent des variables d'ajustement de quelque structure que ce soit. Nous exigeons le maintien de l'offre de soins actuelle, tant que « l'hôpital médian » n'est pas totalement fonctionnel pour garantir l'accès à la santé pour tous.

Une fois l'hôpital commun en service, le maintien de la consultation en proximité reste une nécessité, avec des garanties sur l'organisation des structures de prise en charge des urgences sur notre bassin de vie et notamment le maintien d'une ligne SMUR (soins d'urgence) sur le site de Saint Affrique, 7 jours sur 7, 24H sur 24, comme cela a été acté par la première ministre.

Complémentairement à ce projet, nous nous félicitons du projet de radiologie sur Saint Affrique, présenté mi-juin par les docteurs Tournier, qui en est au stade de la réponse à l'appel à manifestation d'intérêt. Il s'agit d'un investissement de 5 millions d'euros pour un projet d'équipement ambitieux au service du sud Aveyron : radiologie, IRM, scanner, avec un système innovant d'informations, de stockage des images et de traitement. Un ensemble à la pointe de l'innovation qui pourrait également s'accompagner de l'arrivée d'un dermatologue... De quoi proposer une offre de soins de qualité !

La question de l'accès aux soins demeure une question de première importance, tant pour la qualité de vie dans nos territoires que pour leur attractivité. La municipalité de saint Izaire participera pleinement aux initiatives du territoire pour garantir une offre de soins de qualité.

## Infos Mairie

Du lundi au jeudi de 14 à 17 heures

Vendredi de 9h à 12h

Tél : 05.65.99.40.31

[www.saint-izaire.fr](http://www.saint-izaire.fr)

[mairie.st-izaire@wanadoo.fr](mailto:mairie.st-izaire@wanadoo.fr)

CONGES : du 3 au 9 juillet

### ETAT-CIVIL :

Décès de Michel TANNEAU

le 21 mai

### Recensement militaire

Les jeunes filles et garçons doivent se faire recenser à la mairie au cours du trimestre qui suit leur 16 ème anniversaire.

### Inscription sur les listes électorales

Suite à la mise en place du Répertoire Electoral Unique (REU), via le site [www.service-public.fr](http://www.service-public.fr) la personne pourra s'inscrire ou contacter la commune pour s'inscrire sur la liste électorale.

Inscription Internet ou formulaire papier.

La commune dispose de 3 défibrillateurs :

Saint-Izaire à côté de l'Auberge de La Valette,  
Faveyrolles sous le préau de l'ancienne école,  
Salelles sous le porche de l'église

### TRAVAUX

Tous types de travaux sur les bâtiments ou maisons (toiture, fenêtre...) ou dans les différents cimetières, doit faire l'objet d'une déclaration auprès de la mairie

## Infos mairie suite



### **DIVAGATION DES CHIENS :**

Sur nos bulletins précédents, nous rappelions que les chiens doivent être tenus en laisse et aujourd'hui ce n'est pas toujours le cas ! Les chiens errants dans le village, font leurs besoins un peu partout. Nous avons mis à la disposition des bornes d'hygiène canine dans différents endroits du village mais cela ne sert pas à grand-chose à ce jour.

**IL serait pour le moins souhaitable que les propriétaires de chien les utilisent par respect envers les autres usagers et la propreté des rues.**



### **NUNEROS D'URGENCE :**

Pompiers : le 112 ou le 18

SAMU : le 15

Gendarmerie : le 17 avec un téléphone fixe ou portable et quelque soit l'endroit où vous vous trouvez.

Centre antipoison de Toulouse : 05.61.77.74.47

### **SITE INTERNET :**

Nous vous rappelons que la commune a un site Internet sur lequel vous pouvez trouver des informations et suivre les activités.

Ce site vit aussi grâce à vous, si vous avez des communications à faire, envoyez-les à la mairie. <https://www.saint-izaire.fr>

### **PROTEGER ET PRENDRE SOIN DE NOTRE ASSAINISSEMENT COLLECTIF !**

Pour contribuer au bon fonctionnement de notre assainissement collectif **MERCI** de ne rien jeter d'autre dans les sanitaires que le papier hygiénique (**pas d'emballages, pas de serviettes hygiéniques, de morceaux de couches, de cotons tiges...**) pour éviter que les tuyaux et les filtres se bouchent et que les pompes fonctionnent à vide...

## Suite infos mairie



### TRANSPORT A LA DEMANDE

Le transport s'effectue depuis le lieu de résidence vers le point de destination choisi et/ou inversement, ouvert à tout le monde.

Transporteur : CAMBON , téléphone : 05.65.99.05.96 , l'usager réserve son trajet la veille du déplacement avant 12h.

Tarif : 2 € par personne aller/retour

6 points d'arrêt : Plateau ancienne gare - La Poste - La gare routière - le centre hospitalier - la zone du Bourguet - la maison des services à Vabres l'Abbaye. Renseignements à la mairie.

#### Jours et horaires de fonctionnement 2020 - 2023

**Lundi et mercredi** départ Saint-Izaire entre 14h et 14h30 avec un retour entre 16h30 et 17h

**Jeudi et samedi** départ Saint-Izaire entre 9h et 9h30 avec un retour 11h30 et 12h.

### Horaires déchetterie de Saint-Affrique :

#### Eté :

Du lundi au vendredi de 13h30 à  
18 heures 30

Samedi de 9h à 12h et de 14h à 18h

#### Hiver :

Du lundi au vendredi de 13h30 à  
18 heures

Samedi de 9h à 12 h et de 14h à  
18heures

Prochaine venue le 26 juillet de  
16h à 19h à la salle des fêtes



### Dépôt des déchets verts à l'ancienne gare (ancien dépôt DDE)

Nous avons mis à disposition au centre technique dit « Gare de Riols » un emplacement pour les déchets verts uniquement.

On ne doit pas mélanger la terre avec autre chose ou déchets verts, il faut trier avant d'apporter vos déchets sinon le dépôt sera fermé.

## Suite infos mairie

### « Maison de Services Au Public » - « Point info seniors »

#### ACGSA - Point info Seniors

Maison des Services au Public  
21 avenue du Pont-Vieux  
12400 VABRES L'ABBAYE  
**05 65 99 03 56 / 06 77 08 86 27**



Horaires d'ouverture au public :  
Lundi et mardi : 8h30 à 12h30  
Mercredi et Jeudi : 8h30 à 12h30 et de 13h30 à 16h  
Vendredi : 8h30 à 12h30

mail : [mds.vabres@orange.fr](mailto:mds.vabres@orange.fr)  
[pointinfoseniors.acgsa@gmail.com](mailto:pointinfoseniors.acgsa@gmail.com)  
<https://www.maisondeservicesaupublic.fr>  
Site internet : <http://pointinfoseniors-awixsite.com/acgsa>  
Mail : [pointinfoseniors.acgsa@gmail.com](mailto:pointinfoseniors.acgsa@gmail.com)

### ADMR - Aide à Domicile en Milieu Rural

ADMR des Sept Vallons  
5 Place de la Mairie  
12550 Coupiac

Téléphone : 05.65.99.42.90

Service et soin aux seniors, accompagnement du handicap, enfance et parentalité, entretien de la maison, aide aux aidants...

## Suite infos mairie

### **DEBROUSSAILLER CHAQUE ANNEE SON TERRAIN pour prévenir les feux de végétation !**

Débroussailler son terrain et assurer une « ceinture de sécurité » de votre terrain à minima de 50 mètres est tout à la fois une obligation légale et morale, une mesure de bon sens et une mesure de prévention qui peut faire partie de votre contrat d'assurance.

Avec le changement climatique, les feux de végétation sont de plus en plus fréquents, y compris en Aveyron, comme on l'a vu l'année dernière, à côté de chez nous. Débroussailler, c'est-à-dire réduire la masse des végétaux (couper les arbustes, élaguer les arbres, supprimer les broussailles, éliminer les végétaux en déchetterie...) est une nécessité pour mettre en sécurité les personnes et les biens !

Pour mémoire, il est interdit de brûler les déchets verts (code de l'environnement), même par temps humide : 50 kg de déchets brûlés équivalent à 14000 km en voiture (moteur diesel) en termes de particules fines. En revanche, il est possible de déposer les déchets verts à l'ancien dépôt de la DDE.

Une feuille volante à conserver pour prévenir et se prémunir contre les feux de forêt avec une carte de l'Aveyron où sont répertoriées les zones à risque.

**Pour davantage de précisions, se connecter à « [feux-foret.gouv.fr](http://feux-foret.gouv.fr) »**

### **Campagne stérilisation des chats**

La campagne des stérilisations des chats dans le village de Saint-Izaire a commencé le lundi 19 juin et suit son cours...

### **Travaux appartement au dessus de l'Auberge de La Valette**

Les travaux de rénovation de l'appartement sont en cours (peinture, électricité)

## VIE MUNICIPALE

### A PROPOS DU CONSEIL MUNICIPAL DU 22 JUIN :

*Pour mémoire, le conseil municipal est ouvert au public. Le compte rendu détaillé de chaque conseil est disponible en mairie et sur le site de la commune.*

De multiples sujets étaient à l'ordre du jour du conseil municipal du 22 juin.

Les travaux de voirie prévus pour 2023 ont pu être confirmés (coût de plus de 72 000 euros) grâce à la dotation d'équipement des territoires ruraux reçue de l'Etat (25%).

La réouverture de l'auberge a fait l'objet d'une déclaration de monsieur le Maire qui a été autorisé à signer le bail (voir ci-après).

La commune a actualisé son adhésion au parc naturel régional et a émis un avis positif sur l'actualisation de la charte du parc.

La situation de notre agent communal a été évoquée et le recrutement d'un agent contractuel a été prévue pour assurer l'intérim (voir ci-après).

Le conseil a renouvelé le contrat qui lie la commune au SIEDA - Syndicat Intercommunal d'Energies du Département de l'Aveyron tant pour l'éclairage public, son entretien que son renouvellement. Cette mutualisation départementale nous permet d'engager une négociation intéressante sur le prix de l'électricité.

Des régularisations cadastrales ont ensuite permis de régler des situations parfois anciennes.

Le conseil s'est terminé par un tour d'horizon de questions diverses (situation de l'école, stérilisation des chats, expositions de l'été, devise de la commune...).

### ACTUALITE DE LA COMMUNAUTE DE COMMUNES :

La communauté de communes et la Caisse d'Allocations Familiales (CAF) ont lancé une démarche de renouvellement de la « **convention territoriale globale** » pour 2024/2028. Après avoir engagé une concertation élargie en direction des populations du territoire (questionnaires- entretiens- permanences...), la communauté de communes et la CAF ont identifié des enjeux concernant la petite enfance, l'enfance et la jeunesse, la parentalité, la handicap, l'animation de la vie sociale et l'accès aux droits.

Le diagnostic réalisé et les axes de travail sont à votre disposition à la mairie. Ces axes vont maintenant faire l'objet d'une analyse par la communauté de communes qui devra hiérarchiser les priorités et définir des actions concrètes pour les quatre années à venir. Le travail ne fait que commencer...

## Suite vie municipale

### VISITE DE LA SOUS-PREFETE

Mi-mai, la sous-préfète de l'arrondissement de Millau, Madame Véronique MARTIN SAINT LEON est venue dans notre commune à l'invitation de la municipalité. Une visite détaillée, des entretiens authentiques et cordiaux ont permis à la sous-préfète de prendre connaissance des besoins de la commune et de ses habitants (voirie, agriculture, santé, habitat, accès aux services publics, mobilité...). Cette rencontre nous a également permis d'échanger sur la vie quotidienne d'une commune rurale et de présenter les projets essentiels pour notre avenir. Au final, une visite utile et agréable qui a permis un véritable moment d'échange.



### LES PERMANENCES DELOCALISEES

Dans le courant du printemps, la municipalité a tenu ses permanences délocalisées à Faveyrolles, Salelles et au bourg. Ces moments ont été l'occasion d'échanger sur les besoins des uns et des autres.

A Salelles, nous avons passé en revue les projets communaux et abordé l'état de la voirie (route de Salelles à Montclar). A Faveyrolles, en lien avec le conseil départemental et « Aveyron ingénierie », nous avons échangé sur le projet d'aménagement de la traversée du village ; quant au bourg, nous nous sommes interrogés sur l'aménagement de la maison du XV et sur les moyens d'attirer des familles avec des jeunes sur le village.

Un moment d'échange que nous réitérerons à l'automne.

## VIE LOCALE

### L'AUBERGE DE LA VALETTE... C'EST REPARTI !

Mathilde Verdet et Arnould Leclercq (Mathy et Nounouk) qui ont, par le passé, géré le Camping de Saint Izaire, sont maintenant à la tête de l'Auberge de la Valette.

Ils vous proposent un menu journalier à 15 €uros constitué de plats principalement faits (réellement) maison. Il y aura également prochainement à la carte les produits locaux de leurs partenaires (commerçants, agriculteurs et éleveurs).

Mais Mathy et Nounouk ne s'arrêtent pas là. Leur plus grand souhait est de contribuer à l'animation du village. Ils proposeront donc au fil des mois et des saisons, différents événements et animations.

L'épicerie, quant à elle, rouvrira dans quelques semaines avec des produits de première nécessité et bien d'autres encore dont la vente de Pain et un service imprimerie. Le Point Poste sera lui aussi réouvert avec tous ses services auquel doit s'ajouter un point « Relais Colis ». Les chambres d'hôtes sont également toujours là pour accueillir les voyageurs et touristes de passage en court ou long séjour. Bref, du renouveau pour notre Auberge de Saint Izaire avec « Mathy et Nounouk »

### Déclaration du maire lors du conseil municipal du 22 juin

L'auberge de Saint Izaire a rouvert ses portes depuis vendredi 16 juin grâce à l'engagement de la famille Leclerc / Verdet.

Une auberge dynamique, accueillante, proposant des menus de qualité tout en restant abordables, constitue indéniablement un lieu de rencontre et d'animation du village, indispensable à sa vie, tant pour ses habitants que pour les visiteurs. La municipalité se félicite de cette réouverture, comme elle s'était félicitée en son temps de la reprise de l'auberge par Jacques, Sandra et Joel.

Nous souhaitons pleine réussite aux nouveaux aubergistes. De multiples animations sont d'ores et déjà prévues et l'accueil à l'auberge d'activités de loisirs, devrait permettre de renforcer son attractivité. [La réouverture prochaine de l'épicerie et les services proposés, ainsi que la possibilité de location de chambres répondent à un véritable besoin.](#)

Dans un contexte économique inflationniste, la vie d'une auberge est particulièrement délicate ; la municipalité assure les aubergistes de son soutien et de son aide, dans la mesure de ses moyens, comme elle l'a fait pour leurs prédécesseurs.

**LONGUE VIE A L'AUBERGE !**

## Suite vie locale

### LE PONT : LES TRAVAUX SE POURSUIVENT

Début Juin, la municipalité a été associée à une visite de chantier réalisée par A. Viala, Président du conseil départemental, accompagné de ses collaborateurs en présence d'entreprises prestataires. Les travaux se poursuivent comme prévu et devraient s'achever dans le courant du printemps 2024.

Une visite qui a permis d'apprécier le travail réalisé sur la structure, plus important que prévu initialement, d'interroger la pose des câbles électriques pour l'éclairage, d'envisager la suite du programme de travaux .

Cette visite a également été l'occasion de confirmer qu'il n'y aura pas de fermeture du pont à la circulation pendant l'été. La circulation des engins agricoles, quant à elle, a également fait l'objet d'une attention particulière de la part des services du CD.



### INVENTER UNE DEVISE POUR LA COMMUNE : L'HEURE DU CHOIX

Dans un des bulletins municipaux précédents(N°87), nous proposons d'associer une devise au blason de la commune afin d'exprimer au mieux notre idéal commun, d'affirmer l'identité collective de la commune, ses valeurs, ses engagements pour l'avenir ou la force de son passé.

Il s'agit d'exprimer ce que nous sommes, autour d'une proposition choisie par l'ensemble des habitants pour sa fonction symbolique. Il s'agit de choisir l'image de la commune que nous voulons porter et partager.

## Suite vie locale

Nous avons reçu une quinzaine de propositions. Le conseil municipal en a retenu 5 qu'il propose désormais au choix des habitants. Il vous revient maintenant de vous prononcer sur la devise que vous voudriez voir retenue pour exprimer au mieux ce que représente saint Izaire pour vous. Cette devise pourra évoluer dans quelques années si besoin.

### Voici la liste des propositions :

SAINT -IZAIRE, Terre de vie et d'avenir  
SAINT -IZAIRE, Passionnément nature, intensément humain  
SAINT -IZAIRE, Solidaires pour le bien commun  
SAINT -IZAIRE, Force et volonté  
SAINT -IZAIRE, Bâti sur la pierre !

Chaque habitant peut choisir dans cette liste, la proposition qu'il préfère en l'adressant à la mairie **AVANT LE 01 SEPTEMBRE** par téléphone ou par mail ou encore par courrier. Le conseil municipal validera au final le choix majoritaire ou départagera les ex-aequo si besoin.

## L'ECOLE : UNE ANNEE PARFAITEMENT REUSSIE

Il y a quelques jours, un conseil d'école a fait le bilan de l'année scolaire ; une année qui a permis de retrouver le fonctionnement ordinaire de l'école sans masque et sans distanciation.

Cette année encore, le bilan des projets réalisés, en lien avec les apprentissages et les compétences à construire, montre la qualité et la diversité des activités réalisées, que ce soient l'apprentissage des langues vivantes et régionales, l'éducation artistique, les arts visuels, le parcours citoyen, l'éducation physique et sportive , ainsi que l'ensemble des enseignements dispensés.

La municipalité a vivement remercié Fanny Travassac, la directrice de l'école, Laetitia et Jeanne, les ATSEM, pour la qualité de leur action pédagogique et éducative et leur vigilance pour assurer la sécurité et le bien-être des enfants.

## Suite de la vie locale

Nous vous attendons nombreuses et nombreux **le SAMEDI 01 JUILLET A 18H30 A LA SALLE DES FETES pour la fête de fin d'année de l'école** avec un spectacle préparé par les élèves sous la conduite de l'enseignante.

Le conseil a également envisagé la rentrée de septembre qui devrait voir entre 12 et 15 élèves fréquenter notre école, avec une équipe pédagogique stable.

### QUAND LES ELEVES DECOUVRENT LA FAUNE AQUATIQUE DU DOURDOU



A la veille des vacances scolaire du printemps, l'école s'est rendue au bord du Dourdou, accompagnée de représentants de l'association de pêcheurs AAPPMA et d'un éducateur de la fédération de pêche, pour étudier la qualité de l'eau.

Après avoir fouillé et farfouillé sous les pierres, nous avons fait le décompte des bestioles trouvées : 65 éphémères, 29 Trichoptères, 9 gastéropodes, 13 Odonates, 4 Bivalves et 10 Autres bestioles en cours d'identification.... Une sacrée récolte ! Résultat : l'eau de la rivière est de bonne à très bonne qualité selon les endroits.

Le vendredi 02 Juin l'école a assisté au dernier lâcher de truites sur la commune. Il a déjà été déversé sur nos 3 parcours : 2800 truites de Mars à début Juin.

Une belle journée riche en découvertes et en apprentissages !

Un grand merci à l'association AAPPMA.

## Suite de la vie locale

### LE CHEMIN DES EVEQUES : UN PARCOURS SPORTIF ET PATRIMONIAL

Les quatre communes concernées par le chemin que prenaient les évêques, jadis, pour se rendre de l'évêché au château de Saint-Izaire (Vabres, Saint Affrique, Calmels le Viala, Saint-Izaire) ont décidé de relancer cet itinéraire en en faisant un support d'activités de pleine nature et de valorisation de notre patrimoine.

Après moult versions, le tracé a été stabilisé et des panneaux devraient être réalisés prochainement en lien avec le parc naturel régional.

Une première randonnée de lancement de cet itinéraire sera organisée le **DIMANCHE 24 SEPTEMBRE de Vabres à Saint-Izaire**. Qu'on se le dise... Voici une date à retenir dès maintenant !

### L'AMENAGEMENT DE LA MAISON DU XV<sup>ème</sup> SIECLE

Le projet d'aménagement de la maison du XV<sup>o</sup> en **maison de la mémoire et du patrimoine** est maintenant engagé. Après un premier travail avec le parc naturel régional, une prochaine réunion avec « Aveyron ingénierie » et avec le CAUE - Conseil d'Architecture, d'Urbanisme et de l'Environnement devrait permettre d'avancer dans les travaux d'aménagement à prévoir, leur coût, ainsi que les subventions possibles.

Il s'agit d'aménager cette maison, au cœur du bourg, afin d'y exposer des témoignages de notre passé et de notre patrimoine. Les aménagements à réaliser doivent permettre d'y proposer des expositions permanentes et temporaires et d'y exposer des objets, statues... authentiques ou des reproductions.

**Si vous avez de vieilles photos du village ou des activités des habitants, au début ou au milieu du XX<sup>ème</sup> siècle, merci de vous faire connaître auprès de la mairie afin que nous puissions les scanner et préparer une exposition sur**

## LA VIE ASSOCIATIVE

Le printemps aura été riche en activités diverses : activités associatives et en activités de loisirs

- **GYMNASTIQUE VOLONTAIRE** : tous les mardis de 15H à 16H dans le jardin du château ou la salle des fêtes l'hiver
- **LOISIRS CREATIFS** (travaux d'aiguilles) : tous les lundis à la bibliothèque de 14H à 17H
- **JEUX DE SOCIETE** : Tous les jeudis à la salle des fêtes à partir de 14H
- **BIBLIOTHEQUE** : Tous les mardis de 16H à 17H00 et tous les samedis de 14H à 16H30
- **PING PONG** : tous les mardis à partir de 18H
- **ATELIER THEATRE** : tous les lundis après-midis à Broquiès, Martrin et Saint Izaire en alternance – renseignements au 05 65 97 79 55)

L'été s'annonce tout aussi palpitant avec de multiples animations et rendez-vous :

### LES ANIMATIONS ESTIVALES

#### JUILLET

##### Samedi 01 juillet

À 16H30 à l'église de Saint Izaire : récital du chœur d'hommes de MONTALAUROU

À 18H 30 fête de l'école à la salle des fêtes. En avant-première : Spectacle « SALE NUIT CHEZ LES OURS » !

Samedi 08 juillet à 18H : Présentation des expositions de l'été au château

## Suite de la vie associative

**Mercredi 12 Juillet** à 20H30 devant le presbytère de Salelles : soirée gâteaux jeux de société

**Mercredi 19 Juillet** : Pique-nique partagé et conté (conteur Yves Durand) « Il était une fois... » à la plage du Poujol, le long du Tarn, à partir de 19 Heures (retour aux flambeaux)

**Samedi 22 Juillet** : Feu d'artifice au bourg de Saint-Izaire précédé d'un repas concert à l'auberge avec Nèl un artiste coupiagais (à partir de 19H)

**Mercredi 26 Juillet** : soirée observation des étoiles au Bournaguet (route de Montclar) Départ de Salelles à 20H ; rendez-vous au presbytère de Salelles

**Samedi 29 Juillet** : « Saint Izaire blues Festival » au château par POLYSONS à partir de 18H30

**Dimanche 30 juillet** : Kermesse sur le stade devant le camping, organisée par un groupe de scouts accueillis au village

## **AOUT**

**Jeudi 03 août** : Bal au village (place de la bascule) organisé par un groupe scout accueilli à Saint-Izaire

**Mercredi 09 août** : Repas (auberge espagnole) à Salelles chemin des sources) animé par la fanfare « la Bérézina » à partir de 19H

**Samedi 12 août** : soirée « country » à l'auberge à partir de 19H

**Mardi 15 août** : vide grenier organisé par l'association « Vie et Château » autour du château et dans le village

## Suite de la vie association

**Mercredi 16 août** : concours de pétanque à la mêlée (doublettes composées par tirage au sort) au camping du Batut le long du Tarn à partir de 15H

### **Samedi 19 août et Dimanche 20 août : fête votive de Saint Izair**

#### **Samedi 19 août**

14h : concours de Pétanque en doublettes

18h - 19h : Happy Hour

19h : Apéritif animé par le Trio d'Oc

20h30 : Repas ((Melon Jambon de Pays / Aligot Confit de canard / yaourt de la fromagerie du Salze/ tarte aux pommes, café compris),

Remise des prix du concours de maisons fleuries

22h : Soirée animée par « Discomobile Alkalines »

#### **Dimanche 20 août**

10h30 : Messe en occitan animé par le chœur « la Passacaille »

11h30 : dépôt de gerbe au monument aux morts suivi d'un apéritif offert par la mairie

13h : Passage de la paume animé par la Pena Surenos

15h - 16h30 : point de passage du Rallye Saint Affricain au stade

18h - 19h : Happy Hour

19h30 : Marché de pays avec des producteurs locaux animé par la Pena surenos

22h : Soirée animée par le groupe LOL

## **SEPTEMBRE**

**Vendredi 01 Septembre à 20h30**, à la grande combe (au-dessus de Salelles) :  
Concert de Marjorie "la petite fille qui s'attarde"

**Dimanche 03 septembre** : repas des villages sur l'aire naturelle de camping

## Suite de la vie associative

### Samedi 16 et dimanche 17 septembre : les journées du patrimoine

#### Samedi 16 septembre :

Visites commentées du château  
Rassemblement de vieilles motos dans le parc  
« Dictée du patrimoine » à 16H au château

#### Dimanche 17 septembre :

Concert du groupe « les 4 à strophes » à 15H dans la cour du château de Saint Izaire (ou salle des fêtes en fonction de la météo)

Et toujours... Visites du château

**Dimanche 24 septembre :** [exploration du « chemin des évêques »](#) sous forme d'une randonnée pédestre, cyclo, équestre.... (14 à 15 km) - Départ 9H à l'évêché de Vabres, arrivée prévue vers 13H dans la cour du château de Saint Izaire (marché paysan).

### [LES EXPOS DE L'ETE AU CHATEAU : les arts en fête.](#)

#### Du 03 Juillet au 16 Juillet :

**Exposition des « peintres du samedi »** un petit groupe de peintres amateurs qui travaillent essentiellement le pastel, l'acrylique et l'aquarelle en lien avec l'association « les sentiers des arts » à Broquiès pour des créations saisissantes.

#### Du 18 Juillet au 30 Juillet :

**Exposition « l'Art s'affiche »** Richard nous propose une collection d'affiches d'art. Une rétrospective qui balaie la décennie 70/80 et nous emporte avec elle, à travers le temps.

**Exposition « Mise à nu »** Christel produit un travail original qui se centre sur le corps pour en explorer ses différentes formes et facettes avec des contours sinueux aux aplats colorés pour y trouver son identité.

## Suite de la vie associative

### **Du 01 août au 17 août :**

**Exposition « Quand la nature s'invite en déco »** Laetitia et Jeanne nous proposent un travail original à base d'éléments de la nature qui sont convoqués et assemblés dans une construction esthétique qui donne à voir et à entrevoir...

### **Du 19 au 31 août :**

#### **Exposition acryliques et aquarelles « Le petit pl'us en déco »**

Bénédicte se joue des formes et des couleurs pour composer un ensemble où l'on se projette et d'où l'on s'évade. Elle propose également des miroirs de sa composition où l'image est reflet...

#### **Exposition de sculptures « corps et âmes »**

Catherine crée, expose ses œuvres et enseigne la sculpture. Elle met l'homme au cœur de la création et se définit comme sculptrice d'humanité ; elle tente d'exprimer la beauté, la souffrance, les traces de la vie sur le corps et leurs âmes épanouies ou cassées...

Catherine Guyot Sculptrice - Plasticienne

*Et tout au long de l'été ... des créations artisanales locales : miroirs presque magiques, bijoux fantaisie début août...*

### **CHÂTEAU :**

Le château est ouvert :

- du 1 juillet au 31 août de 10h30 à 12h30 et de 13h30 à 18h30
- journée patrimoine : samedi 16 et dimanche 17 septembre de 10 h à 18h

## Liste des entreprises de la commune

ARTIGAS plombier : 06.79.33.62.82      [apcd12@orange.fr](mailto:apcd12@orange.fr)

Auberge de La Valette : 05.65.97.57.78 ou 07.85.12.16.94  
[contact@adlv12.com](mailto:contact@adlv12.com)

BOUSQUET Rose coiffeuse : 05.65.99.41.17

DAFFAS électricité : 06.80.17.53.45      [mickaeldaffas@yahoo.fr](mailto:mickaeldaffas@yahoo.fr)

DURAND maçon : 06.75.46.24.17 ou 06.76.44.29.95  
[gaeau@hotmai.com](mailto:gaeau@hotmai.com)

EARL ROUQUETTE activité agricole : 05.65.99.41.18  
[brigitte.rouquette@hotmail.fr](mailto:brigitte.rouquette@hotmail.fr)

Gaec de saelles : 07.89.33.55.76      [gaecdesaelles@gmail.com](mailto:gaecdesaelles@gmail.com)

Garage CROS : 05.65.99.41.15      [garage12480@laposte.net](mailto:garage12480@laposte.net)

Fromagerie du Salze : 06.71.88.76.82      [alricjean.marc@orange.fr](mailto:alricjean.marc@orange.fr)

La Ferme des Armayrols : 06.78.61.21.76 ou 06.88.74.81.67  
[sxbro12480@orange.fr](mailto:sxbro12480@orange.fr)

MAIRE Dominique orthophoniste : 06.20.87.69.59

## HEBERGEMENTS

ALBOUY Huguette : 06.51.86.74.77

[huguette.albouy@gmail.com](mailto:huguette.albouy@gmail.com)

ALRIC Viviane : 06.80.59.62.21

[viviane.alric@gmail.com](mailto:viviane.alric@gmail.com)



DEFOSSE Agnès : 06.38.43.41.21

[agnesdefosse@orange.fr](mailto:agnesdefosse@orange.fr)

Gîte Janolles : 06.45.88.88.65

[info@reve-aveyron.com](mailto:info@reve-aveyron.com) 06.43.50.22.41

HINI Elise : 06.86.16.80.86

[hini.elise@orange.fr](mailto:hini.elise@orange.fr) 05.65.97.59.04

MERIC Isabelle : 06.34.63.42.11

[meric.isabelle@gmail.com](mailto:meric.isabelle@gmail.com)



SOULIE Roselyne : 06.75.57.03.07

[roselyne-soulie@orange.fr](mailto:roselyne-soulie@orange.fr)

DE HAAN Wilfried : location juillet et août

Camping du Batut : 06.65.36.16.76 ou 06.65.96.75.79

[contact@campingdubatut.com](mailto:contact@campingdubatut.com)

Aire naturelle de la Planque : 09.63.54.05.56 ou 06.56.80.04.05